

AIDEZ LE NEPAL

Une association de pilotes organise une action d'aide pour les victimes du tremblement de terre au Népal.

Karmaflights est une association de pilotes biplace, soutenant depuis toujours des projets humanitaires, entre autres au Népal. Les pilotes de haut niveau Jamie et Bella Messenger en font partie. Ils sont sur place dans la région de l'épicentre et témoignent d'une détresse insoutenable de la population locale. Ils font un appel aux dons auprès des pilotes dans le monde, et promettent, grâce à leur implantation locale et leurs contacts, une distribution très efficace auprès des victimes les plus touchés.

<http://www.karmaflights.org/>

PayPal : Karmaflights.org or
<http://thecloudbasefoundation.org/site/donate/>



Le français Philippe Lami, un autre pilote très connu et professionnel du Vol Libre, a également d'étroits liens avec le Népal et tout particulièrement avec des habitants de la zone concernée.

Il a posté ce message juste après la catastrophe:

"Bonjour à tous. Comme vous, je viens de découvrir les conséquences du tremblement de terre qui a frappé le Népal (7,9 de magnitude). L'épicentre, vers Goroka (région de Pokhara) est relativement proche de Katmandou et les dégâts sont considérables. Les enfants des 2 orphelinats que Windsriders aide sont fort heureusement tous sains et saufs. Si vous souhaitez aider, je vous recommande l'association avec laquelle je collabore :

www.thanaka.org

Vos fonds y seront bien utilisés. Merci d'avance."

